

NACHRUF

Am 23. Oktober 2010 verstarb im Alter von 87 Jahren

Herr Karl-Heinz Dahlen

Der Verstorbene stand in der Zeit von 1940 bis 1985 im Dienst der Gemeinde und späteren Stadt Übach-Palenberg.

Während seiner Dienstzeit war Herr Dahlen zuletzt als Leiter des Ordnungsamtes beschäftigt.

Er war ein gewissenhafter und zuverlässiger Mitarbeiter und erfreute sich bei seinen Vorgesetzten, Kolleginnen und Kollegen großer Beliebtheit.

Die Stadt Übach-Palenberg wird sein Andenken in Ehren halten.

Übach-Palenberg, den 28. Oktober 2010

Jungnitsch
Bürgermeister

Mannheims
Personalratsvorsitzender